
Compte Rendu - Réunion Bureau du 
08/10/2024 

ASSOCIATION DE TENNIS DE TABLE DE 
LANGEAIS-CINQ MARS

Le mardi  08 octobre 2024 à 19h30, les membres du bureau et du conseil 
d’administration ont été conviés au Gymnase de CINQ-MARS-LA-PILE pour une 
réunion.

Présents  : Fabien  Lascols  (Président),  Charlène  Bard  (Vice-Présidente), 
Stéphane Poussineau (Secrétaire Adjoint), Alain Bastié (Secrétaire), Sébastien 
Jacques (Trésorier Adjoint), Caroline Dhenne, Stéphane Pelletier, Paulo Capela.

Excusés : Philippe Monge (Trésorier), Nathalie Buton, Julien Guerry

La réunion était présidée par M. Fabien LASCOLS, Président de l'association. Il 
était assisté d’un secrétaire de séance, M. Stéphane Poussineau.

Lors de cette réunion, et en accord avec les membres du CA, la prochaine date 
de réunion se tiendra le : mardi 7 janvier 2025 à 19H30, au gymnase de 
Cinq Mars La Pile.

1. Vie du Club

• Au jour de la réunion, le club est constitué de 147 licenciés. C’est un 
record  pour  le  club.  L’effet  JO  est  surtout  observable  au  niveau  des 
effectifs adultes. Au niveau national, la fédération communique sur une 
augmentation de 25 % du nombre de licencié. Le comité d’Indre-et-Loire 
observe  quant  à  lui  une  augmentation  de  30 %.  La  dynamique  est 
bonne.

• Forum des associations : Forum bien organisé. Beaucoup d’essais. Le 
fait de pouvoir mettre à disposition des tables est un plus indéniable. 
Merci aux personnes venues donner un coup de main tout au long de la 
journée.  L’association  était  également  présente  au  forum  des 
associations de Mazières-de-Touraine (Charlène Bard et Julien Guerry).

• Animation  Ping  à  Carrefour  Market : L’animation  prévue  le 
07/09/2024  en  extérieur  a  dû  être  annulée  à  cause  de  la  météo  et 
reportée au 14/09/2024 dans la galerie avec une petite table. Le bilan 
est assez mitigé. Peu d’enfants mais quelques prises de contact tout de 
même. Merci aux personnes présentes.

• Repas de début de saison : Entre 40 et 50 présents au repas de début 
de saison organisé par l’association le samedi 28 septembre. Très bonne 



ambiance avec la présence de nouveaux licenciés et familles. Le bureau 
remercie tous les participants pour les bons plats et desserts apportés.

2. Évènements à venir

• Loto du 26 octobre : Le bureau se charge de l’organisation globale du 
Loto qui  est  un événement très important  pour le  club.  Un affichage 
public, des mails et messages par les réseaux sociaux seront envoyés à 
des fins de publicité. N’hésitez pas à en parler autour de vous et si vous 
souhaitez aider à l’installation de la salle, tout le monde est le bienvenu. 
Le loto est un moment très important pour l’association.

• Tournoi  + repas de Noël : Le traditionnel  tournoi  et  repas de noël 
(raclette)  se  déroulera  le  vendredi  soir  20  décembre.  Fabien  Lascols 
réfléchi encore à l’organisation car nos effectifs ont augmenté et il ne 
faut pas que le tournoi se termine trop tard. Les modalités d’organisation 
et  de  participation  vous  seront  communiquées  par  mail  ou  via  les 
réseaux sociaux ultérieurement.

• Galette  des  roi : La  traditionnelle  galette  des  rois  se  déroulera  le 
vendredi 10 janvier 2025 au gymnase de Cinq-Mars-la-Pile.

• Sportif : Cette année, le club organisera 3 évènements sportifs majeurs.
◦ 24/11/2024 : Criterium fédéral individuel fille régional
◦ 23/03/2025 : Finale par classement départemental
◦ 01/05/2025 : Finale par classement régional

3. Sportif et matériel

• Compétitions  par  équipes : Cette  année,  les  effectifs  permettent 
d’engager 9 équipes adultes (1 R3, 1 PR, 1 D2, 3 D3, 2 D4 et 1 D5) et 3 
équipes jeunes (D1, D3 et D4).

• Criterium Fédéral : De nombreux inscrits cette année (4 adultes et 20 
jeunes).  Cette  compétition  reste  la  référence  pour  tous  joueurs  en 
individuel.

• Nouvelle  armoire  de matériel  à  Langeais : Le  bureau souligne  la 
qualité de l’armoire, pratique pour les entraîneurs. Merci aux personnes 
qui ont rendu possible cette installation (fourniture des matériaux, main 
d’œuvre et savoir-faire).

• Open de Touraine -10 ans :  Samedi  9  novembre.  Cette  année  les 
places sont limitées à 160. Il faut passer par le club pour les inscriptions.

• Intervention école : une initiation ping aura lieu pour 2 classes de CE1 
de l’école élémentaire de Cinq-Mars-la-Pile.

• Entraînement Jeunes : Quelques réglages de communication sont  à 
envisager ainsi  que la mise en place d’une signature d’une charte de 
bonne  conduite  afin  que  les  séances  soient  plus  sereines  pour  les 
groupes compétitions. Le bureau invite au dialogue afin de dissiper tout 
malentendu. 



4. Communication et sponsoring

• Communication  graphique : la  commission  « communication  et 
sponsoring » dispose désormais d’un outil de création graphique (Canva 
– compte association) afin de dynamiser la communication du club. Le 
bureau remercie Caroline Dhenne pour la mise en place de cette initiative 
qui facilite la gestion des créations et le travail collaboratif.

• Nouveaux  canaux  de  communication :  A  l’initiative  de  notre 
président  Fabien  Lascols,  une  communauté  Whatsapp  a  été  mise  en 
place. Les premières semaines d’utilisation sont positives. La commission 
« communication et sponsoring » est disponible pour toutes questions de 
fonctionnement.

• Sponsoring : Un  mail  sera  envoyé  à  l’ensemble  des  licenciés  pour 
l’organisation  d’une  réunion  ouverte  à  toutes  personnes  souhaitant 
s’investir concernant le sponsoring/mécénat.

5. Finances

• La  situation  financière  de  l’association  est  bonne.  Il  est  nécessaire 
cependant d’augmenter notre part de recette provenant du sponsoring et 
de nos évènements (loto, etc.) du fait de l’augmentation de notre charge 
salariale.  Le  Sponsoring  devient  une  priorité  pour  assurer  le  bon 
fonctionnement de l’association dans le futur.

6. Questions diverses

• Pas de questions diverses.
• Fabien Lascols nous annonce que le club a gagné un challenge " Gérard 

Jacob" pour la saison 2023 -2024 grâce au nombre de licenciés dans le 
club. Nous avons remporté un joli trophée « lumineux » , une dotation et 
2 marqueurs.

Il est dressé le présent compte rendu de la réunion, signé par le Président de 
séance et le Secrétaire de séance.

A Cinq-Mars-la-Pile, le 10/10/2024

Le Président de séance
Fabien LASCOLS

Le Secrétaire de séance
Stéphane POUSSINEAU
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